



Bekanntmachung – Mitteilung an die Wertpapiergläubiger

Anpassung gemäß der Bedingungen der Wertpapiere

betreffend Wertpapiere der UBS AG, Niederlassung London, bezogen auf die Aktie (Genussschein) der Roche Holding AG als der Basiswert bzw. ein Basiswert (nachfolgend jeweils der „**Basiswert**“), (die „**Wertpapiere**“).

Die Roche Holding AG hat aufgrund einer Änderung ihrer Kapitalstruktur per 17. März 2026 den Umtausch von Genussscheinen in Partizipationsscheine (*Participation Certificates*) im Verhältnis 1:1 und eine Änderung der entsprechenden ISIN und weiterer Kennungen vorgenommen.

Ab dem 17. März 2026 beziehen sich die unten aufgeführten Wertpapiere auf die Aktie (Partizipationsschein) als Basiswert mit den neuen unten aufgeführten Kennungen.

/

Publication – Notice to the Securityholders

Adjustment in accordance with the Conditions of the Securities

relating to securities of UBS AG, London Branch, linked to the share (non-voting equity security) of Roche Holding AG as the underlying or, as the case may be, an underlying (subsequently, the „**Underlying**“), (the „**Securities**“).

Due to a change in its capital structure, Roche Holding AG has, effective 17 March 2026, exchanged its non-voting equity securities (*Genussscheine*) into Participation Certificates in a ratio of 1:1 and has changed the relevant ISIN and other identifiers.

Effective from 17 March 2026, the Securities listed below are linked to the share (Participation Certificate) as Underlying with the new identifiers listed below.

Alt / Old: ISIN: CH0012032048 / Bloomberg: ROG SE / Valor: 1203204 / RIC: ROG.S

Neu / New: ISIN: CH1499059983 / Bloomberg: ROP SE / Valor: 149905998 / RIC: ROPC.S

Express Zertifikate / Express Certificates

ISIN
DE000UBSONH9
DE000UBS0FA0
DE000UBS15L8

18. März 2026 / 18 March 2026

UBS AG, Niederlassung London / UBS AG, London Branch